

**GUAYMAS, Son., 20 de abril de 2024.- Interrogantes de reporteros provocaron respuestas en la alcaldesa y aspirante a reelegirse en el cargo, la doctora Karla Córdova, que dejaron muy “mal parados” a candidatos opositores de la Alianza por México.**

**Los señalamientos a las administraciones morenistas fueron rechazados por la doctora Córdova. Morena, resume, hace el trabajo que ellos no hicieron y rescata ciudades cuyo desastroso estado se debe a esas malas administraciones.**

**Se enfoca a Guaymas y subraya que como ellos dicen que está, “así nos lo dejaron”.**

**En respuesta a planteamientos sobre Manlio Fabio Beltrones, pidió a los jóvenes “googlearlo” para saber quién es y “me odia porque apoyé retirar su nombre de un bulevar”.**

**Cierto, fue gobernador, pero “se fue hace 25 años y regresa buscando el voto”, pero, acusó, su publicidad lo muestra arrogante y soberbio, además de que “odia a las mujeres de Guaymas”.**

**Le sugirió dejar de ofender a una diputada federal guaymense, a quien no le pone nombre para no enfrentarse a una demanda legal; también le pidió dejar de repartirse cargos plurinominales y entregarlos a jóvenes los que le regala a su hija.**

**Sobre Rogelio Sánchez de la Vega, quien busca la alcaldía, promueve el deporte con un equipo de basketbol, pero usa instalaciones públicas que dice restaurar y solo basta con olerlas para saber para qué las usa, además de “cobrar por todo” y no pagar nada al Ayuntamiento.**

**También, que “se eternizó” en el consejo consultivo de Comisión estatal del Agua y no solucionó problemas; tampoco apoyó la reparación de la carretera hacia el parque industrial pesquero –donde Sánchez de la Vega opera un astillero y una flota sardinera--,**

## **Candidatos opositores dejaron muy mal al Municipio: Karla Córdova**

Escrito por Muralsonoreense.com

Sábado 20 de Abril de 2024 14:40

---

**entre otras cosas.**

**Sobre, Otto Claussen, candidato a diputado local por el XIII Distrito, lo señala como parte del problema de invasión y posesión de suelos en San Carlos y Guaymas, “hasta los cerros, si se pudieran mover, se los habría llevado”, y también es parte –ya fue alcalde y diputado local-- de quienes tuvieron tanto a tiempo a Guaymas en tan malas condiciones.**